



# L'amorce de la réforme du droit québécois de la filiation de juin 2022 : quel équilibre entre les liens biologiques et les liens sociaux affectifs?



CHAIRE JEAN-LOUIS  
BAUDOIN  
EN DROIT CIVIL



uOttawa

Faculté de droit  
Faculty of Law  
Section de droit civil  
Civil Law Section

Vendredi 2 décembre 2022

## Mot de bienvenue et introduction | 13 h 30

Brigitte LEFEBVRE, Titulaire de la Chaire Jean-Louis Baudouin en droit civil, Université de Montréal

## Un nouveau droit à la connaissance des origines enchâssé dans la Charte québécoise des droits et libertés : quel impact ? | 13 h 45

Michelle GIROUX, professeure titulaire, Section de droit civil, Université d'Ottawa

## Les liens entre l'enfant et son beau-parent : regard comparé France/Québec | 14 h 15

Clémence BENSA, postdoctorante, Section de droit civil, Université d'Ottawa

Pause | 14 h 45

## Regard du droit belge sur la réforme du droit québécois de la filiation | 15 h 00

Nicole GALLUS, professeure, Université libre de Bruxelles

## Période de questions et discussions | 15 h 30

Fin du colloque | 16 h 00

